

03 / 2019

Astrid Bergmeister
Pressesprecherin und
Leiterin Hochschulkommunikation

presse@th-nuernberg.de
www.th-nuernberg.de
Telefon: + 49 911/5880-4101
Telefax: + 49 911/5880-8222
Raum: SC.401

29. Januar 2019

TH Nürnberg wird Vollmitglied der European University Association

EUA-Beitritt ermöglicht Zugang zum europaweiten Netzwerk für Forschung, Lehre und Transfer

Seit dem 28. Januar 2019 ist es offiziell: Die TH Nürnberg ist Vollmitglied der European University Association (EUA). Als forschungsstarke Hochschule positioniert und vernetzt sich die TH Nürnberg weiter auf europäischer Ebene: Die Mitgliedschaft ermöglicht ein breites Netzwerk für Wissenschaftsaustausch, neue Kooperationen und setzt starke Impulse für Forschung und Praxis: Ein starker Schub, um die Leitthemen der Zukunft erfolgreich anzugehen.

Nürnberg, 29. Januar 2019. Die Technische Hochschule Nürnberg Georg Simon Ohm tritt der European University Association (EUA) als Vollmitglied bei. Der Präsident der EUA, Prof. Rolf Tarrach, teilte am 28. Januar 2019 mit, dass der Rat dem Beitrittsantrag in seiner Sitzung am 25. Januar 2019 zugestimmt hat. Ein weiterer strategischer Erfolg für die TH Nürnberg, der die Hochschule zum Teil eines großen Netzwerks für Wissensaustausch, Forschung und praxisnahe Lehre macht.

Prof. Dr. Michael Braun, Präsident der TH Nürnberg: „Die Zukunft der Wissenschaftsszene ist europäisch! Die TH Nürnberg ist nicht nur regional gut vernetzt, sondern auch seit Jahren auf europäischer Ebene aktiv: Im Rahmen des Studierenden- und Mitarbeiterinnen- und Mitarbeiter austauschs genauso wie in europäischen Forschungsverbänden. Für die interdisziplinäre Bearbeitung der großen Zukunftsfragen sind der wissenschaftliche Austausch und internationale Zusammenarbeit schon jetzt unverzichtbar.“

Die EUA ist der größte Verbund europäischer Universitäten und vertritt die Interessen von über 850 Universitäten aus 48 europäischen Ländern und den 33 nationalen Rektorenkonferenzen. Gegründet im Jahr 2001 fördert die EUA den Austausch und die Vernetzung zwischen Universitäten und nimmt Einfluss auf die Ausgestaltung des Bologna-Prozesses und auf die Hochschulpolitik. Sie setzt wichtige Impulse im Bereich Forschung und Entwicklung, Innovation und Hochschulbildung und kooperiert mit europäischen und internationalen Organisationen. Seit 2008 haben auch forschungsstarke Hochschulen ohne eigenes Promotionsrecht die Möglichkeit, unter bestimmten Bedingungen in die EUA aufgenommen zu werden. Für die TH Nürnberg ist die EUA ein wertvolles Netzwerk, das es ermöglicht, neue Kooperationspartner zu finden und best-practice Erfahrungen auszutauschen.

Hinweis für Redaktionen:

Kontakt:

Hochschulkommunikation, Tel. 0911/5880-4101, E-Mail: presse@th-nuernberg.de